

Fecha: 09-08-2025
Medio: El Longino
Supl. : El Longino
Tipo: Noticia general

Pág. : 3
Cm2: 236,3
VPE: \$ 142.036

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: **Nuevas pequeñas empresas denuncian a la española ZENER por no pago de trabajos realizados**

Los españoles hacen trabajos para Telefónica y Ministerio de Obras Públicas:

Nuevas pequeñas empresas denuncian a la española ZENER por no pago de trabajos realizados

Nuevas denuncias enfrenta la empresa española ZENER que opera en el norte del país, específicamente en la comuna de Pozo Almonte y Pica, donde lleva a cabo tareas a Telefónica y al Ministerio de Obras Públicas.

A las efectuadas por la empresa D&S y Ramírez SPA se añaden otro grupo más que arrendaron maquinarias y otros

implementos y no les han cancelada el arriendo, según lo precisa Claudia Portocarrero, gerenta de una de la entidades afectadas por el incumplimiento de ZENER. “Ellos nos deben más de 50 millones de pesos y ahora nos ofrecen cancelar la mitad, cuando nosotros tenemos en nuestro poder las ordenes de compras emitidos por ZENER y lo adeudado es el doble de lo que

nos quieren pagar”, precisa la ejecutiva. Explica que ya suman 7 a 8 nuevas pequeñas empresas, que proporcionaron una serie de maquinarias y trabajos en pleno desierto, “ y sin ninguna comodidad para nuestros trabajadores, como por ejemplo, servicios higiénicos. Nosotros hemos entregado muchas maquinarias tales como camiones capacho, retroexcavadoras, camas

baja, camiones de alto tonelaje y más, para la labor que ZENER cumple para Telefónica y el MOP. Es por ello que le hacemos un llamado a esta empresa de telecomunicaciones y a las autoridades de gobierno”. Añadió que el tema comenzó a judicializarse y ya hay dos de las pequeñas empresas que han recurrido abogados, para llevar la denuncia y demandas a los tribunales.